
若手職員にきいてみた！

Ｑ１ 法務局を選んだ決め手は？

魅力を感じたことが決め手です。

ストレスが全く溜まりません！

Ｑ３ 入局して数か月経って、法務局での毎日はどう？

Ｑ２ 法務局に入局して良かったと思う瞬間は？

幅広い専門的知識が必要となり大変な時

もありますが、

業務説明会を通じて、法務局の幅広い

業務や職員の方々の雰囲気の良さに

その分申請者の方から感謝された瞬間は、

入局してよかったと感じます。

仕事内容は初めてのことばかりですが、

誰に聞いてもやさしく丁寧に教えていただけ

るので、安心して業務を行うことができてい

ます。

京都局 T.I（２年目）

奈良局 S.S（５年目）

大阪局 K.T（１年目）

不動産登記推進イメージキャラクター

「トウキツネ」



講義だけでなくセミナーや考査もあり大

変でしたが、

先輩や同期は明るく話しかけやすい方が多

く、仕事の相談も気軽にできるため、

Ｑ６ 受験生に先輩職員からメッセージをお願いします！

Ｑ５ 先輩や同期はどんなタイプの人が多い？

Ｑ４ 入局１年目に受講する中等科研修はどんな感じだった？

管区内の同期と仲を深めることができ、

充実した研修でした。

安心して業務に取り組めます。

和歌山局 K.N（２年目）

大津局 T.Y（２年目）

神戸局 I.M（２年目）


